

# PC-Treff findet großen Zuspruch

Rosenfeld (nl). Eine positive Bilanz der Arbeit des PC- & Online-Treffs Kleiner Heuberg hat dessen Sprecher Manfred Benkendorf in der jüngsten Gemeinderatssitzung gezogen. Seit 2011 werden im Saal des Rosenfelder Volksbank-Gebäudes Computerkurse und offene Treffs für Senioren angeboten. Sechs Betreuer sind an Bord, um den älteren Mitbürgern die heutige Informationstechnik näher zu bringen. Für die Zukunft wünschen sich die Betreuer ein Upgrade auf das Betriebssystem Windows 8.1. Außerdem wollen sie sich auch Tablets anschaffen